



Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, martes 25 de mayo de 2021.
No. 218/2021.

BOLETÍN DE PRENSA

En sus tres niveles de atención IMSS refuerza detección de enfermedades crónicas, consultas de especialidad y cirugías

- Del 17 al 23 de mayo, 16 Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada y 12 UMAE participaron en jornadas para otorgar consultas y cirugías.

En el marco del Plan Nacional de Recuperación de los Servicios de Salud, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizó entre el 17 y el 23 de mayo cirugías, consultas de Medicina Familiar, de especialidad y detección de enfermedades crónico-degenerativas como Diabetes Mellitus, Hipertensión Arterial, Cáncer Cérvico-Uterino y de Mama, entre otras.

La recuperación de servicios de salud diferidos por la pandemia de COVID-19 se lleva a cabo en los tres niveles de atención, y en esta ocasión participaron 16 Representaciones estatales y 12 Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE).

Cada Representación del IMSS priorizó la atención conforme a las especialidades con mayor diferimiento de Consulta Externa y Cirugía en segundo y tercer nivel, así como en realizar Acciones Preventivas Integradas y Consulta de Medicina Familiar en el primer nivel de atención.

Se otorgaron consultas de especialidad para atender las necesidades prioritarias de salud de la población derechohabiente, principalmente en los servicios de Nefrología, Oncología, Pediatría e Infectología.

Para fortalecer la recuperación de los servicios de salud en intervenciones quirúrgicas, se efectuaron procedimientos como cirugía de rodilla, hombro y columna; en cirugías generales, colecistectomías (extracción de la vesícula biliar) abiertas y por laparoscopia, además cirugía de urología, plástica y reconstructiva.

En Oftalmología se realizó cirugía de catarata y colocación de lente intraocular; en cirugía pediátrica destaca la derivación ventrículo peritoneal a un menor con 13 días de vida por diagnóstico de hidrocefalia y mielomeningocele (espina



Unidad de Comunicación Social

bífida); dos intervenciones de urología pediátrica y un cateterismo cardiaco intervencionista para cierre de comunicación interauricular.

También se llevaron a cabo trasplantes renales en la UMAE de Mérida y de Especialidades del Bajío, ambos con éxito, así como la procuración de órganos en el Hospital General de Zona (HGZ) No. 6 de Ciudad Juárez.

Por su importancia para el abordaje oportuno e inicio de tratamiento, se efectuaron diversos auxiliares de diagnóstico, endoscopías, ecocardiogramas, intervenciones de hemodinamia, audiometrías, estudios de radiología e imagen y terapéuticos en segundo y tercer nivel de atención.

En el primer nivel de atención se garantizó el acceso a la Consulta de Medicina Familiar y a las acciones preventivas integradas.

Del 17 al 23 de mayo se realizaron 879 cirugías, dos mil 566 consultas de especialidad, cinco mil 411 consultas de Medicina Familiar, dos mil 646 mastografías, mil 105 exploraciones clínicas de mama, así como mil 684 detecciones de Diabetes Mellitus, mil 563 de Hipertensión Arterial y 513 de Cáncer Cérvico-Uterino.

Estas acciones se suman a la operación ordinaria de las unidades médicas de los tres niveles de atención y con ello se fortalece el acceso a la salud de la población derechohabiente.

En esta estrategia participó personal tanto de base como de confianza, con el objetivo principal de otorgar atención centrada en el paciente, garantizar la atención médica y su seguridad social, que permita brindar salud y bienestar a la población mexicana.

---oOo---
